

mgm security partners gmbh

Taunusstr.23
80807 München

Tel +49 89 / 358 680-0
Fax +49 89 / 358 680-288

www.mgm-sp.com



Anfahrtsbeschreibung

Anreise mit den öffentlichen Verkehrsmitteln:

- U-Bahn Linie U2 bis Haltestelle Frankfurter Ring. Von dort aus gehen Sie ca. 4 Minuten zu Fuß.
- Bus Linien X35, X36, 50, 150, 178 Haltestelle Frankfurter Ring. Von dort aus gehen Sie ca. 4 Minuten zu Fuß.
- Bus Linie 177 Haltestelle Oberhofer Platz, von dort in 1-2 Minuten zu Fuß zum Büro.

Anreise mit dem PKW:

- **Von der A9/Föhringer Ring kommend:**
Frankfurter Ring folgen bis zur Abbiegung Taunusstraße. Die Tiefgarage befindet sich rechterhand des Eingangs Nummer 23.
- **Aus dem Münchner Süden/Osten kommend:**
Über die B2R und B13 bis zur Kreuzung Ingolstädter Straße/Frankfurter Ring. Dort links auf den Frankfurter Ring abbiegen. Frankfurter Ring folgen bis zur Abbiegung Taunusstraße. Die Tiefgarage befindet sich rechterhand des Eingangs Nummer 23.
- **Aus dem Münchner Westen kommend:**
Über die B2R und B304 bis zur Kreuzung Moosacher Straße. Moosacher Straße folgen bis Taunusstraße, dort links abbiegen. Die Tiefgarage befindet sich rechterhand des Eingangs Nummer 23.

Parkmöglichkeiten:

Die Einfahrt zur Tiefgarage befindet sich rechts vom Gebäude. Bitte fahren Sie bis zur Schranke vor. Dort befindet sich ein Bedienfeld, auf dem Sie den Namen „MGM“ auswählen. Dann drücken Sie bitte die Taste mit der Glocke, der Empfang öffnet die Schranke für Sie. Bitte stellen Sie ihr Auto auf den ausgewiesenen Parkplätzen „mgm“ im Untergeschoss 1 oder Untergeschoss 2 ab.

Der Treppenaufgang TH3 befindet sich zwischen den Stellplätzen 107 und 108 im UG, und zwischen den Stellplätzen 231 und 232 im UG2. Bitte kommen Sie zum Empfang im 2.OG.

Empfang:

Der Empfang befindet sich im 2. OG.

[Wir freuen uns auf Ihren Besuch!](#)

Driving directions

Arrival by public transport:

- Subway line U2 to the stop Frankfurter Ring. From there it is a 4 minute walk.
- Bus lines X35, X36, 50, 150, 178 stop Frankfurter Ring, from there 4 minutes walk to the office
- Bus line 177 stop Oberhofer Platz, from there 1-2 minutes walk to the office

Arrival by car:

- **Coming from the A9/Föhringer Ring:**
Frankfurter Ring until the junction Taunusstraße. Follow the road. The underground car park is located on the right hand side of entrance number 23.
- **Coming from the south/east of Munich:**
Via the B2R and B13 to the junction Ingolstädter Straße/Frankfurter Ring. Turn left there onto Frankfurter Ring. Follow Frankfurter Ring until you reach the Taunusstraße turn-off. The underground car park is on the right-hand side of entrance number 23.
- **Coming from the west of Munich:**
Via the B304 and Moosacher Straße: Follow Moosacher Straße until Taunusstraße, turn left there. The underground car park is on the right-hand side of entrance number 23.

Parking facilities:

The entrance to the underground car park is located to the right of the building. Please drive up to the gate. There you will find a control panel where you select the name "MGM". Then please press the button with the bell, the reception will open the gate for you. Please park your car in the designated parking spaces "mgm" in basement 1 or basement 2.

The staircase TH3 is located between parking spaces 107 and 108 in the basement 1, and between parking spaces 231 and 232 in basement 2. Please come to the reception on the 2nd floor.

Reception desk:

The reception is located on the 2nd floor.

[We are looking forward to your visit!](#)